

# TRAVAUX DE L'ACADÉMIE.

---

Séance du 18 mars 1862.

Présidence de M. BARRIER.

Par une lettre en date du 14 mars, M. le Sénateur, chargé de l'administration du département, annonce que, prenant en considération le vœu exprimé par l'Académie, il fera comprendre la rue *Raisin* dans le travail qui se prépare pour la dénomination de diverses voies publiques ouvertes ou modifiées dans ces derniers temps, en joignant à ce travail les observations de la Compagnie sur la convenance de remplacer le nom de cette rue par celui du célèbre imprimeur Jean de Tournes, qui l'a habitée.

L'ordre du jour appelle les rapports sur les candidatures.

Sur le rapport de M. Gilardin, parlant au nom de la Commission littéraire de présentation, M. Onofrio, avocat-général à la Cour impériale, auteur d'un *Glossaire des patois des anciennes provinces de Lyonnais, Forez et Beaujolois*, est inscrit sur la liste des candidats au titulariat, section de littérature, éloquence, poésie, philologie.

M. Chaverondier, Conservateur des archives du département de la Loire, M. de Flaux, auteur d'une histoire de la Suède pendant la vie et sous le règne de Gustave I<sup>er</sup>, et M. Fauché-Prunelle, Conseiller à la Cour impériale de Grenoble, sont successivement inscrits sur la liste des candidats au titre de membre correspondant de la classe des lettres.

M. Fournet recommande pour le titre de membre correspondant de la classe des sciences, M. Al. Perrey, professeur de ma-